

RETOUR SUR LA TEKCYCLE



Plus de 50 cyclistes à LA TEKCYCLE, malgré LA PLUIE !!! !

Il fallait être courageux ce dimanche matin 2 octobre pour affronter les intempéries !

En effet la pluie n'a quasiment pas cessé de la matinée, pour autant plus de 50 cyclistes ont souhaité participer au Tour d'AMIENS LA TEK CYCLE !

Notre équipe de bénévoles pilotée par HERVE ET PHIPHI s'était levée très tôt pour installer une logistique super organisée : Barnum, fléchage des sas de départ pour les cyclistes, café d'accueil, et tout le matos qui va bien pour accueillir les cyclistes.



Par un temps « normal » nous pouvons affirmer que plus de 100 cyclistes auraient participé à LA TEK CYCLE

ANTOINE ET CHRSTOPHE DE TECKCYLE avaient fait le nécessaire pour faire venir les clubs locaux

DOMINIQUE lui s'est appuyé sur l'UFOLEP pour contacter l'ensemble des clubs de la SOMME !



Tout était réuni pour que nous puissions accueillir de nombreux cyclistes

Bien que les conditions n'aient pas été favorables, notre organisation aura satisfait l'ensemble des participants !

- 1 groupe 30/32 sur un parcours rénové de 100 kms, que HERVE et PHIPHI avaient parfaitement préparé !
- Un groupe 27/28 sur les 100 bornes
- Et un groupe 25/26 sur le petit circuit

Les copains du club ont assuré l'encadrement, SAM, PIERRE, FRANCOIS, FLORIAN, FRANCKY pour le groupe 1



CHRISTOPHE ET DANIEL pour le groupe 2



PHIPHI quant à lui s'est chargé du 3 !



BRAVO A TOUS ainsi que les autres copains du club qui se sont mobilisés pour encadrer les différents groupes !

GRAND MERCI JEAN CLAUDE, FABRICE, HERVE, PASCAL, STEPHANE, CHRISTOPHE HERISSET, MARIE- PIERRE nos chauffeurs et accompagnateurs du jour dans les 3 véhicules affrétés pour l'occasion.





GRAND MERCI JACKY que nous avons eu le plaisir de retrouver en pleine forme ! JEANINE à l'accueil avec MARIE-ROSE.

BRAVO A L'EQUIPE DE HERV, PHIPHI pour leur superbe travail !



Nous réfléchissons dès maintenant à l'édition 2023 de LA TEKCYCLE qui, nous pouvons le dire dès maintenant sera totalement inédite...Nous en avons discuté avec ANTOINE ET CHRISTOPHE ... !!!